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國立澎湖科技大學113年6月份主管會報會議紀錄 

時間：民國113年6月6（星期四）上午10時10分 

地點：教學大樓E211會議室 

主持人：黃校長有評                                      紀錄：王美玲 

出席人員：如簽到表 

壹、主持人致詞： 

一、 感謝學務處及各單位順利完成畢業典禮活動，可考慮明年將時間提前

在星期五辦理，以擴大廣邀全校師生參與，並結合花火節為澎科之夜。 

二、 謝謝總務處將行政大樓機車棚照明調整節電，另該棟已封閉，為了安

全起見，請於臨機車棚那面安裝鋼板圍牆，以免有人誤入大樓。 

三、 教學大樓五或六樓似有一台冷氣運轉聲很大，請總務處看看狀況。 

四、 感謝總務長於第一時間關懷在體育館受傷同學，讓學生感受到學校的

重視與關心。 

五、 謝謝教務處、研發處處理外籍生申請事宜，請教務處再確認未回復的

學生是否放棄，以利儘早通知候補同學。 

六、 學校收入減少，必須開源節流，而首要是要做好節流這部份，請陳主

任、鄭主任研議是否有較可行節流的處理方式，例如有關計畫所衍生

的補充保費、教職員宿舍及場館管理費可研議適當調整、館場的使用

因有冷氣、場館人員加班等成本，在辦理校外單位借用時應依規定辦

理、提計畫時應將管理費編足。 

貳、各單位意見溝通及工作報告： 

一、 總務長: 

（一）上週二位學生上廁所時不甚摔傷，總務處已立即處理並對學生表示

關懷。 

（二）上次主管會報校長交辦事項，實驗大樓廁所業已於畢業典禮前重新

粉刷、門、便斗及感應器、一樓天花板漏水都已修復，管間漏水不

易處理，會慢一點。 

二、 教務長：昨日教務會議已通過全英語授課鐘點費調降案；專題及實驗

課程的部份，因為爭議大故保留提案，但有老師主動提出降低超鐘點

案，教務處將收集各校資料再行提案，會朝向全面超鐘點調降方式，

請各主管支持。 

三、 校長： 

（三）學生班級只有單班，但都寫甲班，是否要修改，請再確認一下。 

（四）開課時應視教師人數適當開課，並同時思考有些課程或學生人數少
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的班級可以一起授課，以減少超鐘點費的支出。另觀休系學生目前

一、二年級二個班的學生人數少，可思考是否併班，以減少兼任老

師的鐘點支出，這些都是學校節流可思考的方式。 

（五）感謝洪館長的有關電腦化考場申請，如果通過可一次性汱換學校電

腦設備，將有助於學校的招生。 

（六）6/23是四技二專甄選入學第二階段面試，對學校招生甚為重要，請

各位師長發言應審慎。 

參、臨時動議（無） 

肆、散會(11：17) 


